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Ata da 1ª Reunião Ordinária do Colegiado de Campus  

ATA Nº 01/2017 – REUNIÃO COLEGIADO – 17.05.2017 

Ata número 01/2017 da primeira reunião ordinária/2017 do Colegiado de Campus 1 

do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Farroupilha – Campus 2 

Panambi. Aos dezessete dias do mês de maio do ano dois mil e dezessete, às treze 3 

horas e trinta minutos, na sala de Reuniões da Direção Geral, reuniram-se para a 4 

primeira reunião ordinária do ano de dois mil e dezessete, sob a Presidência do 5 

Diretor Geral do Instituto Federal Farroupilha – Campus Panambi, Professor 6 

Alessandro Callai Bazzan, os membros do Colegiado do Campus Panambi, 7 

convocados conforme ofício n° 160/2017 – Gabinete Direção Geral: Aline Beatriz 8 

Germano Silveira (Titular - Representante Discente), Alisson Relly (Suplente – 9 

Representante Técnico Administrativo), Angelo Junior Paloschi (Titular - , 10 

Representante Técnico Administrativo) Gerda Ferreira (Suplente - Representante 11 

Técnico Administrativo), Iury Batista do Santos (Titular – Representante Discente), 12 

Jaubert Menchick (Titular – Representante Docente), Josiane de Oliveira Pillar 13 

Hinning (Titular - Representante Docente), Leandro Luis Nagorny (Suplente – 14 

Representante Técnico Administrativo), Silvane Costa Beber (Titular – 15 

Representante Sociedade Civil), Telmo Dutra de Freitas (Titular – Representante 16 

Sociedade Civil), Vânia Patrícia da Silva (Suplente – Representante Sociedade Civil). 17 

Convidou-se para sessão os seguintes servidores: Thiago da Silva Weingartner 18 

(Diretor de Planejamento e Desenvolvimento Institucional), Sandra Elisabet Bazana 19 

Nonenmacher (Diretora de Ensino) e Verônica da Rosa Olea (Engenheira Civil). 20 

Iniciou-se com a posse dos novos membros presentes, Silvane Costa Beber e Vânia 21 

Patrícia da Silva, representantes do setor público, indicados pela Secretaria 22 

Municipal de Educação – SMEC, conforme artigo 4º, da Resolução 029/2014. Em 23 

seguida, abordou-se sobre remoção de servidor para o Campus de Júlio de 24 

Castilhos. Desse modo, relatou-se que a Reitoria necessita de um cargo técnico 25 

em assuntos educacionais e em contrapartida daria um servidor com cargo de 26 

assistente em administração, nível médio. O Edital nº 419/2016, que trata sobre 27 

remoção de servidores, possui duas colegas classificadas para remoção para 28 

reitoria. O primeiro colocado é servidor do Campus Júlio de Castilhos e o segundo 29 

é do Campus de Uruguaiana. Caso nenhum campus pudesse disponibilizar técnico 30 

em assuntos educacionais, cargo de nível superior, será nomeado servidor para 31 

vaga disponível na Reitoria. Contextualizou-se que há duas servidoras do Campus 32 

Panambi que se inscreveram via edital de remoção para o Campus Júlio de 33 

Castilhos, sendo uma delas a servidora Rejane Zanini, cargo Nível Superior, 34 
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Técnica em Assuntos Educacionais; e outra servidora, Vânia Neves de Oliveira, 35 

cargo Nível Fundamental, Auxiliar em Administração. O Campus Júlio de Castilhos 36 

possui dois servidores com o cargo de Técnico em Assuntos Educacionais, um deles 37 

tem interesse em ser removido para reitoria. O Campus Júlio de Castilhos informou 38 

à Direção Geral do Campus Panambi que liberaria o servidor Técnico em Assuntos 39 

Educacionais para Reitoria, mas encontra partida receberia um do mesmo cargo, 40 

ou seja, não receberia cargo de nível médio, assistente em administração, ofertado 41 

pela Reitoria. O Campus Panambi possui cinco técnicos em assuntos educacionais, 42 

sendo que um desses servidores está afastado para doutorado, com duração de 43 

quatro ano. Caso haja a troca entre os técnicos em assuntos educacionais, virá da 44 

reitoria um servidor, cargo de assistente em administração. Professor Jaubert 45 

tomou a palavra, iniciou enumerando os servidores do Setor de Apoio Pedagógico 46 

- SAP e as atribuições de cada um no setor. Perguntou se há como trocar pelo 47 

mesmo cargo e ressaltou que se preocupa com a qualidade do serviço. Gerda 48 

perguntou se teve diálogo com o Setor de Apoio Pedagógico. Professora Sandra 49 

respondeu que o setor está ciente da remoção da colega e não se manifesta contra. 50 

Votou-se a favor da remoção da servidora Rejane Zanini, Técnica em Assuntos 51 

Educacionais, com nove votos e nenhum voto contra. Em seguida, a conselheira 52 

Gerda Ferreira perguntou quando se dará a construção da nova biblioteca. Thiago 53 

respondeu que a construção da nova biblioteca deve ser demandada na 54 

elaboração do próximo Plano de Desenvolvimento Institucional do Instituto Federal 55 

Farroupilha. A conselheira Gerda ressaltou ainda a possibilidade de trocar o balcão 56 

da biblioteca, a qual o Diretor Alessandro respondeu como positiva, sendo 57 

analisada a substituição dentre os móveis que já existem no Campus. Passou-se 58 

sobre o acesso ao Prédio de Recursos Naturais.  Angelo Paloschi, Técnico em 59 

Agropecuária, e Verônica Olea, Engenheira Civil, apresentaram em tela o mapa e 60 

outras imagens do Prédio. Explicaram que futuramente haverá a construção da 61 

Unidade de Armazenamento de Grãos e do prédio de Automação Industrial. 62 

Discute-se a pavimentação da rua do novo prédio. Em seguida, Alessandro, 63 

perguntou aos conselheiros se eles necessitam de mais documentos para 64 

deliberarem sobre a pavimentação. Em seguida, a professora Josiane aconselhou 65 

consulta à comissão do Plano Diretor para tratar da pavimentação e 66 

estacionamento. Professor Jaubert entende que não compete apenas ao colegiado 67 

tratar do assunto e coloca como sugestão, assim como a Professora Josiane, a 68 
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participação da comissão do Plano Diretor. Alessandro e Angelo relataram que o 69 

colegiado de Campus havia aprovado no ano de 2016 a localização do prédio de 70 

Automação Industrial. Alessandro citou que a colocação de brita terá o custo de 71 

vinte e três mil reais. Professor Jaubert entende que a pavimentação deverá ser 72 

planejada. Alessandro perguntou aos membros do colegiado se deve ser colocada 73 

brita. Josiana deu a sugestão de que a decisão sobre a pavimentação poderá ser 74 

pauta da reunião de líderes de turma. Em seguida, passou-se a palavra ao Diretor 75 

de Planejamento e Desenvolvimento Institucional, professor Thiago apresentou o 76 

relatório de Ações e Resultados do ano de 2016. Professor Jaubert manifestou 77 

preocupação em relação aos valores do contrato de telefonia móvel, vidrarias e 78 

reagentes. Perguntou sobre a contratação de engenheiro civil. Angelo corrigiu, 79 

disse que se tratava de contratação de engenheiro eletricista, pois a Reitoria no 80 

momento da construção da subestação não contava com tal profissional. 81 

Alessandro irá verificar os valores apontados pelo professor Jaubert. Alisson 82 

esclareceu que a alteração do planejamento deu-se em virtude de valores extra 83 

orçamentários. Esclareceu-se sobre o procedimento de registro de preços. Ficou-84 

se decidido que haverá a construção de um relatório do que realmente foi 85 

executado pelo Campus. Em seguida, Thiago apresentou a planilha da 86 

transparência 2017. Passou-se para planilha de levantamento de demandas do 87 

Campus. Tal planilha será disponibilizada por e-mail aos conselheiros. Em seguida, 88 

tratou-se sobre o refeitório. Professor Jaubert disse que há necessidade de servir 89 

almoço na terça-feira e quarta-feira. Alessandro relatou que o assunto está sendo 90 

analisado pela Instituição como política institucional. Alessandro apresentou as 91 

vagas do processo seletivo ano 2018. Além disso, relatou sobre as dificuldades 92 

orçamentárias do PRONATEC. Professor Jaubert relatou a preocupação com a não 93 

abertura de novos cursos Integrados ao Ensino Médio. Alessandro relatou que o 94 

Instituto Federal Farroupilha tem a preocupação também com os cursos integrados. 95 

Estão no aguardo das propostas de alteração do ensino médio. Em seguida, 96 

Alessandro apresentou que há seis vagas disponíveis para docente. A escolha das 97 

áreas será debatida futuramente com o colegiado e comunidade.  Alessandro citou 98 

a preocupação com a evasão dos cursos subsequentes. Nada mais havendo a 99 

tratar, o Diretor Geral agradeceu a participação e encerrou a reunião, e eu, Júlia 100 

da Rocha Arruda, lavrei esta ata, que será assinada pelos presentes, conforme lista 101 

de presença em anexo. 102 


